

# Piquero guía a España a la final del Europeo

## HOCKEY PATINES

Con dos goles y una asistencia, la jugadora del Telecable lideró el triunfo por 6-0 ante Francia en semifinales y hoy buscará el título

### I. GARCÍA

GIJÓN. España peleará esta tarde, a las 20.30, por el oro europeo de hockey patines ante la anfitriona Portugal. El conjunto femenino, liderado por una gran actuación de Marta Piquero, jugadora del Telecable y capitana de la selección, se impuso con autoridad ayer a Francia. 6-0 con dos goles y una asistencia de la asturiana, a la que la acompañaron los tantos de Gemma Solé por partida doble, María Sanjurjo y Aimee Blackman.

Las de Sergi Maciá no dieron opción a su rival. El encuentro de semifinales arrancó con intensidad por parte de España, que se topó en los compases iniciales en múltiples ocasiones con la portería francesa. A los diez minutos de encuentro, Gemma Solé anotaba el primero para España tras



La jugadora del Telecable Marta Piquero, durante el duelo de semifinales ante Francia. RFEH

un buen disparo desde fuera del área. Tres minutos más tarde llegaba el segundo tanto del combinado nacional, de la misma protagonista con un disparo cruzado. Lejos de bajar la intensidad, la absoluta femenina siguió apretando y buscando la portería ri-

**El conjunto nacional suma ocho títulos y cinco subcampeonatos europeos en las quince ediciones anteriores**

val y Aimee Blackman ponía el tercero antes del tiempo de descanso, dejando ya la balanza decantada para el lado español.

España no se conformaría con el 3-0. Lejos de bajar el pistón, las españolas mantuvieron el ritmo en la segunda mitad, en la que

emergió la asturiana Marta Piquero en su faceta goleadora. La capitana logró el cuarto tanto de la tarde, poco antes de que María Sanjurjo lograse el quinto y penúltimo tanto de la contienda. A cinco minutos para la conclusión del encuentro, la propia Piquero convertía el sexto para el combinado nacional tras una buena jugada personal y una media vuelta dentro del área que terminaba con la bola en el fondo de la portería rival. Su compañera en el Telecable Hockey, Mariona Colomer, también participó en el encuentro que dio pase a España a una nueva final.

### En busca de la novena

Así pues, la selección femenina disputará a partir de las ocho y media de esta tarde una nueva final europea, en busca de revalidar el título conquistado hace un par de años en Olot y seguir aumentando así su extenso palmarés ante la anfitriona Portugal en la localidad de Paredes, cercana a Oporto.

En quince ediciones de Campeonatos de Europa, la selección española ha alcanzado la final en trece ocasiones, conquistando la copa en ocho de ellas. España buscará su novena corona ante un combinado luso que se impuso con sufrimiento (4-3) ante Italia en la otra semifinal de la jornada, que se decidió en la recta final del duelo.

## El Círculo Gijón abre boca con la Copa España

### BALONCESTO

Los gijoneses arrancan la primera competición oficial como equipo de Segunda FEB con su visita a Ponferrada

### ALFONSO ALONSO

GIJÓN. No es la Liga, pero sí el momento de que el Círculo Gijón Noguera Baloncesto se sienta de nuevo y de primera mano como equipo de Segunda FEB. Y es que este sábado echa a rodar la Copa España FEB con su fase de grupos, una competición joven y que auna a los equipos de Primera y Segunda FEB. Así, durante este mes de septiembre, el conjunto gijonés se verá las caras con equipos como el rival de hoy Clínica Ponferrada SDP (Pabellón Lydia Valentín, 19.30 horas), la Cultural y Deportiva Leonesa, también a domicilio dentro de una semana, y el UEMC Valladolid, en Gijón dentro de catorce días.

Precisamente, en el día de hoy, en tierras castellano-leonesas, espera frente a sí un conjunto incómodo como el Ponferrada, con muchísima experiencia en la Liga,

que, en palabras del entrenador Nacho Galán, «lleva 7-8 temporadas habiéndolo muy bien, con una plantilla completa y que ya llevan algún partido disputado esta pretemporada». Asimismo, el preparador gijonés espera un ambiente especial para este encuentro, pues los aficionados rivales tendrán «muchas ganas de baloncesto, que hará nos encontraremos con un ambiente muy caliente».

Sobre el estado del propio equipo gijonés, señala su técnico que «pese a ser Copa, lo tienen programado como un partido de pretemporada, sin haber realizado un trabajo específico para el mismo y al que llegan con muchísima más carga de la necesaria como para competir a pleno rendimiento».

Para este choque, Jerónimo Luis estará ausente y Samu Barros es duda por lesión, así como Samu Franco por estar aún tramitándose su ficha.

### Amistoso del Alimerka

El Alimerka Oviedo disputará esta tarde (19 horas) ante el Obradoiro un nuevo partido de preparación de cara a ajustar todas las piezas para cuando llegue el momento de comenzar la temporada en Primera FEB.

### EN BREVE



JUAN CARLOS ROMÁN

## El sófbol femenino vuelve a La Laboral

El Patronato Deportivo Municipal de Gijón (PDM) presentó ayer el II Torneo Internacional de Sófbol, organizado por la Federación de Béisbol y Sófbol del Principado de Asturias. El torneo se celebra hoy y mañana en el Complejo Deportivo de La Laboral y contará con equipos participantes en categoría senior femenina y en categoría mixta sub 15.

### TENIS | COPA DAVIS

#### Carreño abre la serie midiéndose a Rune

G. F. El gijonés Pablo Carreño abre hoy, a las 12.30 horas, la eliminatoria entre España y Dinamarca de Copa Davis. Y lo hará midiéndose a Holger Rune, El danés, número 11 del ranking ATP, parte como favorito en el primero de los enfrentamientos en Marbella de hoy y mañana. Jaume Munar y Pedro Martínez son los otros dos tenistas españoles para una ronda en la que es baja Carlos Alcaraz.

### VOLEIBOL

#### El Cid Jovellanos abre su ronda de pretemporada

G. F. El Cid Jovellanos inicia mañana su pretemporada de dos amistosos. El equipo de Manolo González se enfrentará a las 11.30 de mañana al Textil Santanderina en el pabellón del Centro Municipal Integrado de Gijón Sur. Será un duelo que servirá como presentación de la renovada plantilla gijonesa, que afronta su cuarta campaña consecutiva en Superliga 2, tras su buen curso anterior.

### ATLETISMO

#### La Milla de Mieres debutará en el calendario

C. SÁNCHEZ. La Milla Villa de Mieres se celebrará esta tarde su primera edición y forma parte de las actividades con motivo de la Feria del Deporte de esta localidad. El programa se abrirá a las 19.30. Las pruebas absolutas se disputarán a partir de las 21.30, la competición femenina, y las 22 horas, la masculina. Jaime Bueno y Mariam Benkert parten como favoritos.